
Scuolabus:  sopralluogo  della  Polizia  Municipale;  nessuna  seria
problematica
 

 

Nel  pomeriggio odierno,  l’assessore Caterina Provvisiero,  assieme alle  dottoresse Cristina Di  Gesualdo e Mara Nanni,
dell’Ufficio Pubblica Istruzione, hanno riferito al  Sindaco Maurizio Brucchi a proposito di  una segnalazione effettuata da un
cittadino, secondo la quale uno scuolabus in dotazione dell’ente, avrebbe presentato alcune criticità.

 

A seguito di tale segnalazione, intorno alle ore 16:30, lo stesso Sindaco ha disposto un immediato, straordinario e capillare
controllo dei pulmini da parte degli agenti della Polizia Municipale, chiedendo una verifica puntuale ed attenta. Va detto che
l’ultimo controllo effettuato sui mezzi in questione, è stato compiuto 10 giorni fa, e dalle risultanze, essendo state riscontrate
alcune irregolarità, era stata comminata una sanzione di 3.500 euro al gestore del servizio.

 

Dalla verifica odierna, conclusa attorno alle ore 19:30, non sono emerse invece problematiche gravi ma si sono evidenziate
solo lievi criticità, risolvibili nella stessa serata.

 

La Polizia Municipale ha pertanto diffidato il gestore dall’utilizzo dei pulmini se non si ottempera alla soluzione di tali aspetti.
In queste ore si sta già lavorando sulle lievi problematiche riscontrate.

Il  gestore ha fornito al  Sindaco – che si  è recato nella seconda parte del  pomeriggio nella rimessa dei  bus assieme
all’assessore e ai dirigenti municipali citati – ampie rassicurazioni sull’immediatezza dell’intervento, garantendo che entro la
mattinata  di  domani  sui  pulmini  saranno compiuti  gli  adeguamenti,  in  base a  quanto  riscontrato  dai  Vigili  Urbani  e
assicurando che il servizio proseguirà regolarmente.

 

Il  controllo  odierno,  come  gli  altri  che  vengono  effettuati  periodicamente  e  costantemente,  è  stato  condotto  a  garanzia
dell’utenza.
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